

NAVIDAD - 81

El público está acudiendo masivamente a las exposiciones belenistas en Cartagena

Diez años de existencia cumple en esta Navidad-81 la Asociación de Belenistas de Cartagena. Muchas han sido las actividades realizadas a lo largo de estos diez años por mantener las más bellas costumbres de la Navidad cristiana y tradicional. El presidente de dicha asociación cartagenera, Tomás López Castelo, nos habla detalladamente de todas las actividades a realizar en la campaña navideña de 1981, ya comienza, y los esfuerzos que se están realizando para poder llevar a buen fin las ilusiones puestas en el amplio programa.

—¿Está respondiendo el público?

—En los primeros momentos el público se encontraba un poco cortado para entrar en el Casino. Ahora, es un río constante de visitantes.

EL SABADO 19, HOMENAJE AL MAGISTERIO ESPAÑOL

Possiblemente el punto central de la campaña de la Navidad-81 sea el próximo sábado. En la tarde de dicho día será pronunciado el pregón oficial de la Navidad-81 y se rendirá homenaje al Magisterio español. Sobre ello preguntamos a López Castelo.

—El sábado 19, el más cercano a la Nochebuena, la asociación celebra el día más grande en preparación a la gran noche. A las ocho de la tarde, en la consagrada iglesia de la Caridad, celebrara una concelebración de la Eucaristía, interviniendo en ella la masa coral "Cantores de la Vega", que cantarán la misa solamente a tres voces mixta de Perrossi. El pregón será pronunciado por el ilustre periodista director del diario "Ya" de Madrid, José María Castaño y Gómez del Valle. Finalizada la misa será ofrecido un concierto de villancicos por la antedicha masa coral.

A las diez de la noche, en el Restaurante Chamorix, de nuestra ciudad se celebrará la cena popular y típica de la Navidad, que este año está dedicada en homenaje al Magisterio español, representado en las siguientes personas e instituciones: María Dolores Calderón de Mota, directora del colegio nacional Santos Hermanos Isidoro y Florentina; María Esperanza Galache Alvaréz, directora que fue de los centros ENPETROL y del C. N. José María Lapuerta Pilar de Larios, directora del C. N. "Francisco Franco", de La Unión al colegio "Menéndez Pidal", por su labor humana y social al niño con problemas mentales, y finalmente, a la Asociación de Padres de Niños con deficiencias auditivas de Cartagena. También recibirán placa de agradecimiento y grati-

tud Ricardo de Prado, Viajes Merino y los artesanos hermanos Grifán.

MASAS CORALES Y ORFÉONES EN LA CAMPAÑA

Diferentes han sido los conciertos ya celebrados y aún quedan platos fuertes en la Navidad-81 referente a actuaciones musicales. ¿Puedes hablarnos de ellas?

—Comenzamos el día 12, con la actuación del grupo de coros y danzas "Museo de la Huerta", de Alcantarilla, que canto y bailó por nuestras calles y que finalizó con una misa huertana en la parroquia del Carmen. Ayer domingo fue la parroquia de San Antonio María Claret, quien recibió la música en la Navidad que estuvo a cargo de la Rondalla de villancicos del Campo de Cartagena. El sábado y domingo próximo será la Caridad y Santa María de Gracia, las iglesias que reciben a la masa coral "Cantores de la Vega" y al Orfeón Fernández Caballero de Murcia, y finalmente, el 26 y 27 actuarán en San Diego y en Santo Domingo los coros y danzas "Vega del Segura" y masa coral "Cantores de la Vega".

—¿El presupuesto, es de suponer, será muy elevado?

—Ciertamente, así es. Pero tenemos que agradecer profundamente a las consejerías de Cultura y Turismo y a la Diputación Provincial el cariño que han puesto en nuestra labor, patrocinando todas las actuaciones y ayudando con su apoyo a la exposición y folletos, pues si no hubiera sido por Turismo del Consejo Regional, no habríamos podido montar con tan alta dignidad esa VII Exposición del Arte en la Navidad.

—Teneís ayuda de otras entidades

—Sí, de nuestro Ayuntamiento, de las Cajas de Ahorros Provincial y de Alicante-Murcia, Cámara de Comercio, Casino y un gran número de amigos y entidades cartageneras y murcianas que saben de nuestras ilusiones y trabajos por mantener la Navidad.

—Hablamos finalmente de los concursos

—Son cinco los concursos con votados, esperamos la aportación de trabajos de más de diez mil alumnos de todos los colegios cartageneros. Los premios y trofeos serán entregados en la mañana de la festividad del patrón de Cartagena, San Fulgencio, clausurando la campaña con una misa solemne en honor de San Fulgencio, en la arciprestal de Santa María de Gracia.

T.

LA UNION. (De nuestro corresponsal, GARCIA MATEOS).

Para el sábado, día 19, ha programado una nueva sesión la tertulia literaria "Mesa Café". El invitado de la ocasión, Francisco Javier de Gorgolas Martín, administrador general del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas.

GALA DE LA CRUZ ROJA: SE rifaran OBRAS DE ARTE

La asamblea local de la Cruz Roja tiene programado para el viernes, día 18, a las 10'30 de la noche, en la sala "La Carroza" su gala anual. En su transcurso se sortearán diversas obras pictóricas que han sido donadas por los artistas Asensio Sáez, De las Huertas, María Cegarra, Paco Conesa, Hernández Cop y Pedro



Celdrán.

Amenizará un conjunto musical y habrá diversas atracciones y entre ellas las de la rondalla de "Nuestra Señora de los Dolores"

que tanto éxitos vienen cosechando.

EL DIA 19, INAUGURACION DEL CENTRO CIVICO

Incluido en el programa de "Navidad 81" se ha programado para el próximo sábado, a las siete de la tarde, la inauguración del centro cívico, en cuyo acto se contará con la intervención del "Orfeón Minero" y los trovadores Ángel Cegarra "Conejo I", "El Patinero" y "Repuntín", y además será presentada por el departamento de Estudios Flamencos la grabación del disco de Encarnita Fernández. También en la misma jornada, se inauguraría la "Casa de la Juventud" y se contrará con la participación de las cuadrillas "Alharabe", de Moratalla, Zarzadilla de Totana y la de Manuel Luna.

Exposiciones

Carmen Sánchez Cánovas, en Tab

Carmen Sánchez Cánovas, murciana de nacimiento, expone en su ciudad, después de una larga demostración, en diversas poblaciones españolas y extranjeras, entre las cuales Bruselas, en cuya Muestra de Arte Europeo allanzó la Medalla de Oro.

Es importante, pues, el bagaje transpirenáico de la obra de nuestra paisana. Y es importante porque su lenguaje pictórico es realista, adscrito a la figuración más concreta y cuidada, dentro de solturas y agilidades que hurtan su pintura al detallismo pícaro, a la minuciosa repetición de circunstancias ajenas, aunque se hagan en el tema, a toda versión personalista y desarraigada de sujetos —iba a decir tiranías, pero la palabra me suena a magia — que minimizan la labor creadora, para reducirlo a la mera expresión de lo observado.

• Angel Pina Nortes —hay que utilizar los segundos apellidos, pues son dos los que con el mismo nombre y primer apellido figuran en la nómina de artistas murcianos de hoy —inauguró, en la noche del sábado, una muestra bellísima y de calidad sobre temas locales, de un modo especial y como casi total dedicación a los huertos, pues el mismo titula su muestra como homenaje a la Vega murciana.

Destro de esa lealtad a su modo de narrar lo que ve y quiere decir, Angel Pina nos deleita con sus figuras, llenas de ironía y humor, pero saturadas, al mismo tiempo, de un colorido vivo, denso, entero, sin apenas uso de tonos medios o débiles, como exige y pide el tema, el traje y el paisaje, con rojos violentos, azules intensos, verdes jugosos, blancos inmaculados y amarillos de sol primaveral o de limón verna en plena madurez.

Es una vez más, causa de satisfacción esta muestra del pintor murciano y murcianista, que sabe escoger, entre su variada temática, ésta extraída del mundo que le rodea, de las gentes y de las tierras cercanas, suyas y nuestras.

CARLOS VALCARCEL

REGION EL SABADO, EN «MESA CAFE», JAVIER DE GORGOLAS

EL VIERNES, LA GALA DE LA CRUZ ROJA

EL SEÑOR

Don Diego Terol López

(INDUSTRIAL CAMPINTERO)

HA FALLECIDO, EN ALCANTARILLA, A LOS 78 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SS. SS. Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus hijos, Diego Terol Lario, Juan-María (ausente) y Encarna Terol Martínez; hijos políticos, Salud Corbalán Hernández, Obdulia Abellán Segovia (ausente) y Francisco Rabadán Rabadán; nietos; bisnietos; hermanos, Francisco y Ángel (industriales); hermanas políticas, Carmen López Martínez y Ángeles Capel Sánchez; sobrinos y demás familia,

agradecerán asistir a la conducción hoy lunes, a las DOCE, desde la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción de Camposmor, de Alcantarilla, al cementerio de dicha localidad. Alcantarilla, 14 de diciembre de 1981

(JESUS)

Casa mortuoria: Avenida de Calvo Sotelo núm. 84.